

Gelar Orientasi Pengurus, KNPI; Gagasan Activistpreneur Harus Berdampak Luas

Tony Rosyid - PUBLIKMALUKU.COM

Aug 27, 2022 - 20:46



Gelar Orientasi Pengurus, KNPI; Gagasan Activistpreneur Harus Berdampak Luas

JAKARTA- Dewan Pengurus Pusat Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPP KNPI) Periode 2022 - 2025 melaksanakan kegiatan Orientasi yang mengusung tema "Internalisasi Activistpreneur KNPI Sebagai Pilar Kebangkitan Ekonomi", Sabtu, (27/8/2022,) di Hotel Millenium, Jakarta.

Kegiatan Orientasi Pengurus DPP KNPI dihadiri oleh ratusan pengurus DPP KNPI yang hadir secara langsung maupun melalui daring.

Dalam sambutannya membuka kegiatan orientasi, Ketua Umum DPP KNPI Periode 2022 - 2025 Muhammad Ryano Satria Panjaitan menegaskan bahwa pengurus DPP KNPI harus berbuat kongkrit serta memberikan dampak kesejahteraan kepada masyarakat.

"Lewat kegiatan orientasi ini saya ingin menegaskan bahwa Pengurus DPP KNPI Periode 2022 - 2025 harus berbuat kongkrit dan tentunya harus memberikan dampak kesejahteraan kepada masyarakat", tegas Ryano mengawali sambutannya, Sabtu (27/8).

Selanjutnya Ryano juga menyinggung persoalan krisis energi hingga krisis pangan yang saat ini menjadi ancaman yang dihadapi berbagai negara di belahan dunia.

"Saat ini sejumlah negara di belahan dunia termasuk Indonesia sedang menghadapi ancaman krisis pangan dan krisis energi, untuk itu saya berpesan kepada seluruh jajaran pengurus KNPI dari tingkat pusat hingga ke daerah untuk bersinergi dan berkolaborasi dengan berbagai stakeholder terutama Pemerintah untuk ikut terlibat dalam mengatasi masalah ini", ungkap Ryano.

Disamping hal tersebut Ryano juga menjabarkan sejumlah kondisi yang dihadapi pemuda Indonesia khususnya KNPI yakni mulai dari dinamika internal KNPI, optimalisasi peran pemuda khususnya KNPI dalam menyongsong pemilu 2024 hingga aktivasi gagasan Activistpreneur menjadi lebih kongkrit dan berdampak bagi masyarakat.

"Saya mengajak seluruh pemuda Indonesia khususnya jajaran pengurus KNPI dari pusat hingga daerah untuk menyikapi dengan bijak dinamika yang terjadi di internal KNPI dan yang terpenting gagasan Activistpreneur harus benar - benar kongkrit serta berdampak", ujarnya.

Terakhir Ryano berharap melalui kegiatan orientasi ini DPP KNPI Periode 2022 - 2025 dapat menyusun program yang dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat luas.

"Terakhir Saya selaku Ketua Umum DPP KNPI sangat berharap rekan - rekan pengurus dapat menyusun program - program yang dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat luas", tutup Ryano. ***